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Management GIANTS 2011/12 (Etat, Marketing, ...)
Geschrieben von homer0815 - 07 Apr 2011 16:36
_____________________________________

Der Etat für die nächste Saison scheint schon ziemlich gut und sicher. 

So haben die  schon die BBL-Lizenz mit Auflagen erhalten. 

Der Abstieg in der ProA ist aber wahrscheinlicher und selbst da steht schon ein TOP-Etat von ca. 1,5
Mio. €. Nach DIDIN sollte aber noch ein Etat von ca. 2 Mio. € erreicht werden. Somit wären wir nächste
Saison die neuen &quot;Bayern&quot; in der ProA... 

Hier ein Link .

============================================================================

Aw: Management GIANTS 2011/12 (Etat, Marketing, ...)
Geschrieben von giant.ak - 17 Mai 2011 13:35
_____________________________________

Was heisst politisch??

Wenn es produktiv ist ist mir eigentlich egal welcher Verein den Unterbau bildet!!

============================================================================

Aw: Management GIANTS 2011/12 (Etat, Marketing, ...)
Geschrieben von AndyB - 17 Mai 2011 13:49
_____________________________________

gebe giant.ak Recht, ist mir eigentlich auch völlig egal welcher Verein seinen Namen für die Giants
ändert. Ich glaube zudem, dass ein solcher Unterbau eher mehr als weniger nur für die Erfüllung
irgendwelcher Bestimmungen her hält.

============================================================================

Aw: Management GIANTS 2011/12 (Etat, Marketing, ...)
Geschrieben von homer0815 - 17 Mai 2011 14:08
_____________________________________

Also der ART gehört zu den größten BB-Vereinen Deutschlands und wäre die beste Lösung. Der ART
war auch der Verein der Magics. Darin liegt wohl das erste Problem.
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http://www.derwesten.de/sport/lokalsport/duesseldorf/Giants-starten-als-Topfavorit-in-die-Pro-A-id4500736.html
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Capone &quot;liegt&quot; in Oberkassel und es soll Personen geben, die grade diesen Wahlkreis
gewinnen wollen. 

Sportlich wäre der ART klar die bessere wahl gewesen. 

============================================================================

Aw: Management GIANTS 2011/12 (Etat, Marketing, ...)
Geschrieben von Moe - 19 Mai 2011 17:14
_____________________________________

@homer

Du kennst die beiden Vereine doch gar nicht, nicht immer nur von LC nachplappern.. Klar ist ART
größer, aber Capone macht ne Menge im Bereich Basketball und mM der definitiv sympatischere
Verein. Gerade im Bereich Jugend machen die ne Menge und auch  marketingtechnisch haben die mehr
drauf als der ART.. insofern, absolut Pro Capone.. Was nicht heisst, dass nicht auch politische Faktoren
mit drin hingen.

============================================================================

Aw: Management GIANTS 2011/12 (Etat, Marketing, ...)
Geschrieben von homer0815 - 27 Mai 2011 08:15
_____________________________________

Genau kennen tue ich sie nicht, es ist aber schon &quot;schade&quot; wenn man einen Verein mit einer
der größten BB-Abteilungen in Deutschland nicht als Unterbau nimmt. Da denke ich nur wie ein BWLer.
Mit der Lösung ART würde man bestimmt schneller an die &quot;Ressource&quot; Spieler kommen. 

Ich hoffe alle Vereine im Großraum Dssd werden nun besser zusammenarbeiten und die GIANTS
werden bald wieder - und dann auch erfolgreich - im Oberhaus spielen!! 

============================================================================
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